

# EL PORVENIR DE LEON,

PERIODICO INDEPENDIENTE.

EN LA CAPITAL, 3 REALES AL MES Y 8 TRIMESTRE.

FUERA DE LA CAPITAL, 3 IDEM IDEM Y 8 IDEM.

ANUNCIOS Y COMUNICADOS.

AÑO XIII.

Dirigido a la imprenta y administracion de este periodico calle de la Concepcion, numero 8, pagando adelantado. Ningun original se devuelve aunque no se inserte.

MIERCOLES 2 DE JUNIO DE 1875.

Los suscritores tienen derecho a un anuncio al mes de seis lineas gratis. Los demas anuncios y comunicados a precios convenidos, pagando adelantado.

NÚM. 1209

## SALIDAS Y ENTRADAS DE LOS TRENES.

Tren expres-correo de Palencia llega a la 1 y 13 de la tarde.—Sale para Brañuelas a la 1 y 44 de la tarde.—Idem para Busdongo a la 1 y 42 de la tarde.—Tren misto de Palencia llega a las 8 y 54 de la noche.—Sale para Brañuelas a las 9 de la mañana.—Idem para Busdongo a las 8 y 19 de la id.—Tren misto de Brañuelas llega a las 5 y 43 de la tarde.—Sale para Palencia a las 6 y 10 de la mañana.—Tren misto de Busdongo llega a las 5 y 27 de la tarde.—Tren correo de Brañuelas llega a la 1 y 8 de la tarde.—Sale para Palencia a la 1 y 47 de la tarde.—Tren correo de Busdongo llega a las 12 y 32 de la mañana.

## LANGOSTA POLÍTICA.

No es nuestro ánimo entristecer a nuestros lectores, no vamos a escribir un artículo de calamidades, de esos que erizan los cabellos pintando con sombríos colores, el cuadro aun mas sombrío de las desdichas que affigen a España. Nuestro propósito es, ya que estamos de humor, reir y no llorar, aunque haya risa tan amarga como el dolor mismo.

Riamos pues, ya que a reir nos provocan esas compañías de cómicos políticos que, creyendo estar muy cerca de lo trágico, de lo sublime se encuentran a las puertas del ridículo. Ellos, como el actor que siendo muy malo se cree un Romea ó un Talma porque recogió aplausos y coronas de flores en las aldeas, se figuran que por haber llegado a ser notabilidades en España, donde tanto se ha rebajado el nivel de los grandes hombres, ya lo son en

realidad, y que pueden, ahuecando un poco la voz, representar con fruto su papel.

Así anda ello; y no esperemos que ande mejor, mientras el país se contente solo con presenciar como van y vienen, entran y salen en el escenario de la política tantas medianías sin pudor y sin creencias, que fingien todos los sentimientos y todas las opiniones, no siendo mas que cadáveres galvanizados por su petulancia y egoismo.

¡Con cuanta facilidad, con qué palabras tan bonitas se presentan en la escena estos Tartufos políticos! La verdad es que no se puede fingir mejor, y que es preciso estar muy al corriente de lo que pasa entre telones, para no creer que aquel que representa el papel de Caton, de Graco ó de Aristides, no lo sea en realidad. Hablan y escriben en prosa y verso de una manera tal, que al oírlos no hay quien no exclame

con asombro: Si todos, como se vé, son leales, severos, incorruptibles; si todos hablan y escriben tan bien, al decir de ellos mismos: si todos son mejores ¿porque España está tan abatida y perturbada?

Ahi verá usted, como decia el otro. Ellos todos son sábios como Solon, honrados como Aristides, valientes como Leonidas, amantes del pueblo como los Gracos, y severos como Caton, y sin embargo la patria está cada vez peor. ¿Y en que consiste? Ah! si nosotros tuviésemos libertad para decirlo lisa y llanamente, sin habilidosos rodeos que oscurecen la verdad, entonces no nos mordeíamos la lengua y se veria bien a las claras que en todo esto de que tanto se le alardea, no hay ni la mitad de la mitad.

¡Oh! la patria, la pobre patria, cuyo nombre tantos impuros labios pronuncian, que tanto se lleva y se trae en discursos y perío-

dicos, es la que sufre el castigo de tanta hipocresia, tanta vanidad y tantas miserias. Todos invocan el nombre de la patria; é invocándolo los carlistas la desgarran y la arruinan; los partidos se dividen y se arrojan unos a otros a la cara el cieno de su historia, y pocos habrá que en el secreto del hogar, al ponerse frente a frente de su conciencia, no se rian del papel que representan en público, llorando por la libertad y por la patria.

Ayer uno habló de justicia, que no habia mas que pedir, y secretamente mandaba cartas para influir en tal ó cual negocio; otro, siendo poder, pisoteó todas las leyes, se mofó de la libertad y, hoy en la oposicion, hecho un tribuno del pueblo, se queja amargamente del despotismo gubernamental: otro y otros muchos, en fin, abandonan ayer sus tiendas para ir a engrosar las filas de sus adversarios, y hoy se lamentan

13

Pues bien, cuando pagaba impuestos extraordinarios, cuando Morbone me mandaba el ejercicio, cuando el sargento Trubert me caía como llovido del cielo, cuando se hablaba ya de visitas domiciliarias para saber si las gentes tenían víveres, en medio de todo esto, mis doce pipas de espíritu caminaban lentamente por la carretera.

¡Ah! ¡cuanto me arrepentí de haberlas pedido! ¡Cuántas veces hubiese querido arrancarme los cabellos, pensando que la mitad de cuanto habia ganado durante treinta años de trabajo marchaba a la ventura! ¡Cuántos votos hacia por el emperador! ¡Cómo corría todas las mañanas por cafés y cervecerías para saber noticias y como temblaba al leerlas!

Jamás persona alguna sabrá cuanto he sufrido, ni la misma Sara, porque todo se lo ocultaba: pero ella tenia demasiado talento para ver mi inquietud y algunas veces me decia.

—Vamos, Moisés, valor. Todo irá bien... Tengamos aun paciencia.

Pero las noticias que llegaban de Alsacia, de la Lorena, alemana y de Hundsruck, me desesperaban.—Vienen.—No se atreven a llegar.—Estamos dispuestos.—Vamos a ser sorprendidos.—Se vá a hacer la paz.—Pasarán mañana.—No tendremos campaña de invierno.—No pueden tardar.—El emperador está todavía en Paris.—El mariscal Victor está en Huningue.—Se está regimentando a los carabineros y a los gendarmes; secoge a todo el mundo.—Los dragones de España han bajado ayer por el lado de Saverne.—Los montañeses defenderán la cordillera de los Vosgos.—Se dará una batalla en la Alsacia, etc., etc. Quedaba uno mareado, Fritz, pues si las noticias de la mañana le alegraban las de la tarde le entristecian.

Y mis aguardientes continuaban acercándose en medio de esta batalla

de noticias que de la noche a la mañana podia cambiarse en batalla a balazos. Sin los otros muchos cuidados que me asediaban me hubiera vuelto loco. Felizmente la indignacion quietenia contra Morbone y demas tunantes me distraía de estos pensamientos.

Todo aquel día de la gran comida y la noche siguiente no oimos hablar del sargento Trubert, estaba de guardia; pero al día siguiente, mientras yo me lavaba subia la escalera con su fusil abría la puerta y soltaba la carcajada. Sus bigotes estaban cubiertos de hielo.

Yo que acababa de ponerme los calzones, le miré sobrecogido. Mi mujer estaba aun en la alcoba.

—¡Eh!... ¡eh! Moisés—dijo en tono de buen humor,—buen frio hace esta noche.

No tenia ni la misma voz ni el mismo aspecto.

—Si, sargento—le contesté.—Estamos en Diciembre y es muy natural.

—Pues siendo natural, razón demás para beber un trago. Veamos si queda del viejo kirschenwasser.

Y hablándome así me miraba hasta el fondo del alma. Levanteme en seguida del sillón y corrí a buscar una botella, exclamando:

—Si, sí, sargento, queda todavía. Tomad, regalao:

Mientras decia esto, su semblante que estaba aun algo ceñudo se convirtió de pronto en sonriente, puso su fusil en un rincón y sin sentarse me alargó el vaso diciendo:

—Llenad, Moisés, llenad.

Mientras llenaba él sonreía y el buen humor se le reflejaba en los ojos.

—Famoso y verdadero kirsch es este, Moisés—dijo al beberlo.—Le cohozco porque lo he bebido en la selva

de la apostasia de los que no han hecho otra cosa que seguir su ejemplo. Con esta manera de obrar, con estos hombres que nada representan, que todo lo atropellan por satisfacer su soberbia y sus ambiciones ¿que puede esperar España, sino la perturbacion y la guerra?

Sin quererlo nos hemos puesto serios, y esto no es lo que ofrecimos al principio; dispénnos nuestros lectores si hemos sido causa de que pueda asomar á sus ojos alguna lagrimita, aunque lo dicho no sea para tanto. Hay asuntos que por mas que uno quiera no puede reirse de ellos: producen risa alguna vez; pero es aquella risa nerviosa, terrible, independiente de la voluntad, hija de fuertes y dolorosas impresiones, risa que hace llorar á los que la escuchan. Esto es lo mas, si á nuestros lectores les parece, que puede significar este pobre artículo, que apenas si guarda analogia, con la plaga asoladora que le sirve de epígrafe.

Segun los datos recogidos por la Junta de Agricultura son hasta hoy, diez y siete los términos de los Ayuntamientos invadidos por la langosta.

Se teme y con bastante fundamento, que cuando el insecto llegue á su completo desarrollo, recorra toda la zona del páramo, como sucedió en el año 67, si pronto no se consigue detenerla en su marcha devastadora, em-

Negra, y por cierto sin que me costase nada. ¿No bebeis conmigo?

Yo le contesté:

—Con mucho gusto.

Y chocamos nuestros vasos. Continuaba observándome, y de repente me preguntó mirándome de alto á bajo con malicia:

—¡Eh!... Moisés, decidme; ayer os infundí miedo. ¿Es verdad?

Al decir esto guiñaba los ojos.

—¡Oh!... sargento.

—Vamos, vamos—continuó poniéndome la mano sobre el hombro,—confesad que os infundí miedo.

Y reia con aire tan franco que no pude menos de contestarle:

—Pues bien, sí, un poco.

—¡Jé!... ¡jé!... ¡jé! ya lo sabia. Os habian dicho «el sargento Trubert es duro de manejar.» Habéis tenido miedo y me preparasteis una excelente comida de príncipe para amansarme.

pleando los medios mas eficaces para su estincion.

Invadido el término jurisdiccional de Laguna de Negrillos por la langosta, la comision constituida en el mismo para la estincion de la plaga, invita á todas las personas que quieran dedicarse á los trabajos concernientes á ello, gratificándose con una peseta, 50 céntimos por cada arroba de insectos que se presente.

Desde el Domingo ha empezado á caer una copiosa lluvia, que aunque tardía si continua por algunos dias, mejorará notablemente el aspecto de los trigos y legumbres.

Tambien ha llovido en algunas otras zonas de la provincia, donde el agua ha sido no solo un beneficio para los campos, sino tambien para la salud pública.

El domingo fué detenido por el Inspector de orden público Sr. Capilla, en el Puente del Castro, Manuel Diez, presunto autor de un robo verificado en esta ciudad hace algun tiempo, y reclamado por el Juzgado de primera Instancia.

Hemos oido asegurar que se ha encontrado entre unos trigos en el término de Otaruelo, el cinturón y la funda del revolver que llevaba consigo el dependiente de una carniceria de esta ciudad, asesinado en las inmedia-

Reía á carcajadas, y yo tambien acabé por reir. Sara que oia nuestras risas desde la habitacion inmediata se acercó á la puerta y dijo:

—Buenos dias, señor sargento.

Entonces exclamó Trubert:

—Moisés, tenéis lo que se llama una mujer. Podeis vanagloriaros de tener una excelente esposa, una esposa astuta, más astuta que vos, Moisés. ¡Jé!... ¡jé!... ¡jé! es verdad, es verdad.

Sara estaba muy contenta.

—¡Oh! señor sargento—dijo—¿como podeis creer?

—¡Bah!... ¡bah!—exclamó,—vos sois toda una señora mujer. Desde que entré lo conocí y me dije: Atencion, Trubert... te hacen buena cara, este es un ardid de guerra para enviarte á dormir á la posada. Dejemos al enemigo desenmascarar sus baterias...

¡Já! ¡já! ¡já! sois buenas gentes y me habeis hecho comer como un mariscal del imperio.... Pues bien, Moisés,

ciones de la alcantarilla de Trobajo, notándose en ambas prendas manchas recientes de sangre. Tambien parece ser, que se hallan detenidos algunos individuos de malos antecedentes; entre ellos dos vecinos de Trobajo.

En el *Boletín Oficial* aparece una circular del Sr. Gobernador civil recomendando á los Subdelegados de los partidos y médicos municipales, practiquen gratuitamente la vacunacion, debiendo acudir al Gobierno de provincia en demanda de cristales, donde carezcan de ellos.

Se encuentran detenidos en las prisiones de San Francisco, de Madrid, los generales Socias, Patiño, Palancaé Hidalgo y los brigadieres Del Amo, Diaz Berriz y Mariné.

Tambien se halla preso en el Saladero é incomunicado, nuestro paisano y amigo el ex-diputado D. José Garcia La Foz y el Señor Fabregas.

Nos alegraremos que unos y otros, recobren en breve la libertad.

El general Serrano, no asistió al banquete militar que dió el rey el domingo, por hallarse fuera de Madrid.

Ya que por el Sr. Jefe Económico se recomienda á los Alcaldes el mas exacto cumplimiento de la Instruccion de 3 de Diciembre de 1869, para contener los abusos que puedan cometerse por los co-

me convidó á beber con vos de vez en cuando un vaso de kirsch. Poned la botella aparte porque es buena. En cuanto á lo demás la habitacion que me habeis dado es muy buena; no me gusta el lujo, ni los bellos muebles, ni las camas blandas que son buenas para las mujeres. Lo que yo necesito es un cuartito como este de al lado, dos buenas sillas, una mesa de pino, una cama con un colchon y una manta, y cinco ó seis clavos en la pared para colgar mis efectos. Me dareis pues todo esto.

—Puesto que así lo quereis, señor sargento...

—Si, lo quiero; la habitacion lujosa que quede de respeto.

—¿Almorzais con nosotros?—dijo mi mujer muy contenta.

—Almuerzo y cómo en la cantina—respondió el sargento.—Allí estoy bien y no necesito que las buenas gentes hagan gastos por mí. Respecto á las

misionados de apremio; no estaria de mas que al menos antes de proceder contra ellos, se tenga siquiera la atencion de invitarles por medio de circular á cumplir el servicio porque se hallaren en descubierto, marcándoles al efecto un término prudencial y no espedir despachos como hasta aqui se ha hecho sin consideracion de ningun género.

Esto aconseja una administracion prudente y justa; y esperamos que teniendo en cuenta el estado de empobrecimiento á que han llegado los pueblos de esta provincia y las escasas luces de la mayoría de los alcaldes rurales, el Sr. Jefe Económico habrá de aceptar como buena, esta leal observacion.

Se adeuda nueve meses del premio de las cédulas de vecindad, y tres de sus haberes á los estanqueros de esta capital.

La preferencia al cobro de los cargos reproductivos, no tiene por lo visto aplicacion, en esta Administracion Económica.

De un dia á otro saldrá á tomar los baños, que tan recomendados le tienen los médicos el general Moriones, y que solo habia suspendido para asistir á la comida de palacio.

Por el Ministro de Fomento se ha dispuesto se proceda inmediatamente á la restauracion de la Catedral de Leon, que debe conservarse como monumento artístico é histórico.

consideraciones que se deben á un veterano, cuando se muestra buena voluntad, cuando es como vosotros, Trubert tambien es lo que debe ser.

—Pero, señor sargento—replicó Sara.

—Llamadme sargento—dijo.—Ahora ya os conozco. No os pareceis en nada á toda esa canalla del pueblo, turbulentos que se han enriquecido mientras que nosotros nos batiamos, miserables que se ponian de acuerdo para amontonar dinero á expensas de los ejércitos, que vivian á costa nuestra y que todo nos lo deben, enviándonos en pago á dormir en nidos de pulgas. Por vida de...

Su cara tomó mal aspecto, sus bigotes temblaban de cólera y yo, decia para mi:

—Buena idea fué la de tratarle bien...

Sara no tiene mas que buenas ideas!

(Se continuará.)

Complacemos a la Junta Directiva de la Sociedad de «Socorros Leonesa,» publicando el siguiente estado para satisfaccion de los interesados.

SOCIEDAD DE SOCORROS LEONESA.

Cuenta de Caja, en el primer trimestre del año actual.

INGRESOS.		Reales. Cs.
Existencia en metálico en 31 de Diciembre de 1874, Rvn.	1,110	
Setiembre (1 recibo)	6	2,540 50
Octubre (3 id.)	18	
Cobrado por cuotas mensuales, correspondientes á los meses de.....	168	
Noviembre (28 id.)	204	
Diciembre (34 id.)	354	
Enero (39 id.)	348	
Febrero (38 id.)	36	
Marzo (6 id.)	184	
Cobrado por cuotas de entrada, en Enero (23 cuotas).....	48	
Idem id. id. en Febrero (6 id.).....	48	
Idem id. id. en Marzo (6 id.).....	48	
Idem por 33 ejemplares del Reglamento de la Sociedad...	16'50	
SALIDAS.		
Pagado en Enero por socorros a un socio enfermo.....	42	1,218 50
Idem en Febrero por id. á tres id.....	234	
Idem á dos socios por auxilio de viaje.....	48	
Id. al facultativo por el 4.º trimestre de 1874 y 1.º de 1875.	800	
Id. por un millar de recibos, para las cuotas mensuales.	64	
Id. por el alquiler de local para dos Juntas generales, celebradas en Enero.....	16	
Id. por gastos de Secretaría.....	14'50	
Existencia en metálico para 1.º de Abril, Rvn.....	1,322	

Leon 1.º de Abril de 1875.—El Vice-Secretario, Lino Gonzalez.—El Tesorero, Joaquin Garzo.—V.º B.º—El Presidente, Jose Blanco.

Leemos en el Pueblo.

Esta mañana han salido para Cádiz, los cinco oficiales generales que fueron detenidos en las prisiones militares de S. Francisco. Los viajeros esperarán en aquella ciudad las órdenes del gobierno.

NOTICIAS GENERALES.

De Tortosa escriben á las Provincias de Valencia con fecha 25 de Mayo.

«El carlismo puede decirse ya que está en sus postrimerias en esta comarca. Todos los dias se presentan á indulto, tanto aquí como en Aposta, individuos que confiesan la descomposicion que se ha apoderado de las facciones. En apoyo de lo que digo, un testigo presencial me aseguró que el último dia que estuvo Alvarez en Cherta llevaba un batallon de 80 plazas.

Desde la afortunada sorpresa que en este último punto diera el general Montenegro copando las rondas del Nen de Prades y Alemañ, ha quedado el país libre de carlistas. Unicamente vagan por estos contornos los pocos que escaparon de aquel desastre, capitaneados por dos criminales del arrabal de Bitem, apellidados Los pollastres, que suelen vejar con sus exacciones y atropellos á los pobres labradores de la huerta.»

Hace pocas noches se aproximaron algunos carlistas á los reductos que defienden el pueblo de Oteiza, y despues de tirotearse con los centinelas, comenzaron á dar voces y pronunciaron discursos. Uno de ellos dijo que pronto visitaría nuestro campamento.

porque le convenia recoger otra vez cinco duros por la visita.

El tunante se habia presentado á indulto recientemente, obtuvo un socorro de 100 reales y se volvió á la faccion.

¿No pasará lo mismo con muchos de los presentados?

Santander 27.—El mayor general de las fuerzas navales del Norte al ministro de Marina: «Tengo el sentimiento profundo de participar á V. E. que en el dia de hoy, al batir las posiciones enemigas de Zumaya, Deba y Motrico, una de las granadas de este punto reventó sobre la persona misma del señor comandante general que falleció en el acto, hiriendo además sus cascotes en la mano derecha al que tiene la honra de dirigirse á V. E., y en la cabeza y mano derecha al secretario del señor comandante general, causando algunas contusiones al capellan del vapor Colon, en donde se montaba la insignia.

GACETILLA.

Ecos Locales.

En la esquina del Hospital que mira frente al café Suizo se lee el siguiente rótulo:

«Se prohíbe verter aguas en estas fachadas bajo la multa de una á cinco pesetas.

Como en las fachadas nunca se han vertido aguas al menos mayores, sino en el arroyo que con sus turbias ondas las lame; bien interpretada la prohibicion no ha traído ningun beneficio al vecindario, puesto que el arroyo queda fuera de ella, con tan metafórica redaccion.

Con rótulos de este calibre, no es

extraño que la policia urbana, ande en Leon tan húmeda y embrollada.

El capricho en la pintura y adorno de las fachadas, se ha llevado en Leon hasta un estremo capaz de sorprender á los mas hábiles restauradores.

Allá va un caso.

Se ha hecho una refeccion en la parte del Cuartel que mira frente á la carretera de San Francisco, se ha provisto de rejas la mitad de la fachada, pintándola á la vez, y la otra mitad se la deja con las casi figuradas, sucia y llena de desolladuras, dándose por terminada la obra.

Recomendamos este modelo á la Academia de S. Fernando.

Ya que se han descentralizado de la plaza Mayor y de la Catedral algunos puestos é industrias, repartiéndose por otras plazuelas de menos importancia á las que han prestado alguna animacion, bien podria trasladarse á la espaciosa plaza del Conde las verduras y el mercado de aves y huevos, que tan mal efecto causa y no pocos impedimentos al tránsito público en los soportales de la primera.

Dado lo céntrico del sitio, no creemos que esta medida traeria los perjuicios que algunos suponen, ganando el ornato público bastante en ello.

¡Ya escampa!—La Administracion Económica ha acordado dejar sin efecto todas las suspensiones que por recaudacion de contribuciones tiene ordenadas.

La langosta, las epizootias y el pulgon, no podrán de seguro causar peor efecto á nuestros arruinados labradores.

Solucion de la última charada Córdoba.

Guia del Peluquero.—Hemos recibido el núm. 44 de esta revista, que con tanta aceptacion se publica hace tres años bajo la direccion de D. Domingo Gascon.

El número que acaba de publicarse contiene el siguiente Sumario.

Contribucion industrial, por Domingo Gascon.—Explicacion del figurin iluminado: Peinados y postizos de Mr. Levan, peluquero del teatro de la Opera de Paris; peinado de paseo; peinado de baile y de soirée; postizos de última novedad.—Sociedad de socorros mútuos de peluqueros y barberos: Extracto de la sesion verificada por la junta general el dia 11 de Mayo de 1875.—Estado general de las operaciones verificadas en dicha Sociedad durante los primeros cuatro meses del año actual.—Real orden de 14 de Abril disponiendo la rebaja de cuotas á los peluqueros.—Remitido, por el maestro peluquero de salon don M. Santiago.—Remitido, por el gremio de peluqueros de Zaragoza.—Miscelánea.—Correspondencia general de

la Guia del Peluquero.—Advertencia.—Anuncios.

Se suscribe en la Redaccion y Administracion, Plaza de Santa Catalina de los Donados, 2, entresuelo.

SALUD Á TODOS de vuelta sin medicina, ni purgantes, ni gastos por la deliciosa harina de salud, LA REVALENTA ARÁBIGA Du Barry, de Londres.

Todo enfermo encuentra, por medio de la deliciosa Revalenta Arábica, salud, energia, apetito, buena digestion y buen sueño. Cura las malas digestiones laboriosas (dispepsias), gastritis, gastralgias, flemas, vientos, amargor de boca, acedias, pituitas, náuseas eruptos, vómitos, estreñimientos, diarrea, disenteria, cólicos, tos, asma, ahogos, opresion, congestion, mal de nervios, diabética, debilidad, todos los desórdenes del pecho, de la garganta, del aliento, de los bronquios, de la vejiga, del hígado, de los riñones, de los intestinos, de la membrana mucosa, del cerebro y de la sangre: 75,000 curas, entre las cuales se cuentan las de duque de Pluskow, la señora marquesa de Bréhan, de los Doctores en medicina Manuel Saenz de Tejada, de la Universidad de Córdoba, etc., etc.

Adra, provincia de Almeria, 21 de Octubre de 1867.

Muy señores míos: Tengo la satisfaccion de decirles que mi hija, con el uso de esta deliciosa harina Revalenta Arábica al Chocolate, ha curado radicalmente de una erupcion cutánea que no la dejaba dormir á consecuencia de la picazon intolerable que experimentaba. Sirvanse mandarme todavia treinta kilógramos mas, cuyo importe representa la libranza adjunta.—De ustedes S. S. Q. S. M. B.

PERRIN DE LA HITOLE, al Vice-Consulado de Francia.

Cura núm. 78,421. (Herpes) Valencia, 14 de Setiembre de 1875.

Una amiga mia que padecía herpes muchos años, ha sido curada perfectamente con la Revalenta Arábica.

JUAN BATLLOBI, fabrica de pastas, Plaza de Sta. Catalina 7.

Seis veces mas nutritiva que la carne y no irrita economizando 50 veces su precio en medicinas.

En cajas de hoja de lata de 1/2 libra 12 rs.; 1 libra, 20 rs.; 2 libras, 34 rs.; 5 libras, 80 rs.; 12 libras, 170 rs.; y de 24 libras, 300 rs.

Los bizcochos de Revalenta se pueden comer en todo tiempo secos ó mojadon en agua, leche, café, chocolate, té, vino, etc.

Se venden en cajas de una libra á 20 rs. de dos libras á 34 rs.

La Revalenta al chocolate produce apetito, buenas digestiones, sueño, energia y vigor á las personas y á los niños por débiles que se encuentren. Alimenta diez veces mas que el chocolate ordinario.

En pasta para hacer 6 tazas, 7 rs.; 12 tazas, 12 rs.; 24 tazas, 20 rs.; de 48 tazas, 34 rs.; ó sea 4 cuartos la taza.

Du Barry y Compañia calle de Valverde, núm. 1, Madrid.

Depósitos en Leon, D. Dámaso Merino, Droguería.

# SECCION DE ANUNCIOS.

**PASTOS SUPERIORES.**—En término de Azadinos, se admiten en una pradera veinte ó mas parejas de bueyes. Para tratar dirigirse á su dueño en la fábrica de harinas LA EMILIANA ó en la calle de la Rua, núm. 7.

**ANUNCIO.**—El despacho de yeso que estaba junto á la Iglesia del Mercado, se ha trasladado frente al convento de la Concepcion, cuyo género puede competir con lo principal de su clase.

El despacho está abierto todos los días y su precio es de dos reales arroba y y por cargas á 30 idem.

Se arrienda el primer piso de la casa del Sr. Bolaños, en la plaza de la Catedral. También se ceden tres pesos de balanza y de tres fieles, arroberos dos de ellos, con sus platos dorados.

El Síndico y repartidor del gremio del tocino, convoca al mismo para el día 4 de Junio y hora de las diez de la mañana, en la casa núm. 8, de la calle de S. Marcelo, con objeto de dar á conocer el reparto del año económico de 1875 á 1876.

## LOTERIA NACIONAL. SORTEOS PARA JUNIO DE 1875.

El del día 3 constará de 16.000 Billetes al precio de 60 pesetas cada uno, ó sea 6 pesetas el décimo.

Premios.	Pesetas.
1.º	160.000
2.º	80.000
3.º	30.000
4.º	10.000

Además habrá 780 premios menores.  
Día 14.

Constará de 16.000 Billetes al precio de 60 pesetas cada uno, ó sea 6 pesetas el décimo.

Premios.	Pesetas.
1.º	160.000
2.º	80.000
3.º	30.000
4.º	10.000

Además habrá 774 premios menores.  
Día 23.

Constará de 32.000 Billetes al precio de 30 pesetas cada uno ó sea tres pesetas el décimo.

Premios.	Pesetas.
1.º	80.000
2.º	50.000
3.º	20.000
4.º	10.000
5.º	5.000

Además 1.546 premios menores.  
Leon 28 de Mayo de 1875.

En la fábrica de Loza, calle de Seranos, núm. 16, se necesitan operarios para trabajar en dicha industria; también se admiten dos aprendices.

**BUEN SITIO.**—Se arrienda el piso principal de la casa calle de la Catedral, núm. 12, con todas las comodidades necesarias, en la Confitería del Zaragozano, darán razon del precio.

Se vende la yerba de un prado sito á las inmediaciones de la presa de los Cantos, en la calle de Puerta moneda, núm. 28, enterarán de el precio.

Es de superior calidad, y está para segar á primeros de Junio.

**AMA DE CRIA.**—Se necesita una de buenas condiciones, en la calle de Santa Cruz, núm 8., piso principal.

## A LOS CONSUMIDORES

CONVENDRA SABER QUE PUEDEN HALLAR

GRAN VARIEDAD.

De chocolates, cacao, canelas, azúcares, cafés, sopas, conservas, bacalao, aceitunas, y frutas secas en

El Pasaje de S. Martin.

Donde encontrarán tambien cera elaborada con especial esmero, que podrán comprar ó alquilar, segun les convenga.

Plegaria núm. 8.

En el nuevo establecimiento, plazuela de Puerta-Obispo, se sigue vendiendo entre otros géneros que se dan muy arreglados vino de tierra á seis cuartos cuartillo, y el aguardiente anisado de 16 cuartos á 14, tiene 18 grados.

**PARA CORTAR LAS CALENTURAS.** Hace 31 años venimos preparando con éxito la mas acreditada medicina titulada, la Puchera de Becerril de Campos, con el prospecto para el modo de tomarla.

Quien compone esta las tiene en esta ciudad calle de la Rua núm. 7, para los que la precisen. En la misma casa se dará razon del precio de unas 30 docenas de tabla de piso de chopo.

## ESTABLECIMIENTO DE BOLAÑOS.

plaza de la Catedral.

PRECIOS FIJOS.

Acabo de recibir un buen surtido de vinos de champagne, mader, Oporto, Jerez, moscatel, lágrima, Málaga, Málaga blanco seco, alvillo, este es vino de damas, y Cariñena; tambien hay excelente coñac, rom, botellas de triple anis 25 grados y frascos de variantes y mostaza. Tengo barriles vacios de dos, seis, quince cántaros y una pipa de 30 id., que daré arreglados, al fiado ó á cambio de alguna otra cosa.

## CASA EN VENTA.

A voluntad de sus dueños se vende la casa sita en la calle de la Catedral, núm. 5, propia de los herederos de D. Antonio Alvarez Royero. En esta imprenta se dará razon.

En el Palacio titulado del Conde de Luna, se arriendan diferentes habitaciones y dos magníficas tiendas con sus bodegas. El Administrador que vive en la misma casa dará razon de sus precios.

Se venden en esta ciudad tres casas, juntas ó separadas, sitas en la plazuela de S. Pelayo, señaladas con los números 7 y 9 duplicado; quien desee adquirirlas puede verse con su administrador, Sr. Vallinas, que vive plazuela de las Tiendas, núm. 1.º, dichas tres casas se enagenarán con bastante equidad.

Se arrienda el piso principal de la casa núm. 6, de la calle de la Revilla, en la misma darán razon.

## NI CALVAS NI CANAS.

con el uso del acreditado

## ACEITE SEIREP.

Portentoso descubrimiento sin rival en el universo infalible para evitar y curar sin peligro ni molestia todas las afecciones del pelo, del cuero cabelludo y de la cabeza, tales como caidas del pelo, alopecia, calvicie, canicie, caspa, erupciones, jaquecas, neuralgias, etc. calificado por la medicina de eficazísimo y altamente higiénico en vista de las innumerables curaciones que ha obrado, siendo tambien el mejor de cuantos aceites de tocador se conocen tanto por su delicioso aroma como por la belleza extraordinaria que comunica al cabello.

Carta del Illmo. Sr. CARLOS TOMÁS THIBEAULT Obispo de Montpellier, al inventor.

Carta del Doctor QUATREFRAGUES al Inventor.  
Monsieur Serep. No veo ningun inconveniente en que se sepa que, buscando algun alivio á las jaquecas que tan amenudo me atormentaban lo he encontrado notabilísimo en el aceite que V. compone, habiendo observado además con gran sorpresa que la parte superior de la cabeza donde por consejo de V. lo plico se va poblando de un vello fino y espeso despues de haber estado desnuda durante muchos años; por esto me presto, con gusto, á los deseos de V. y le autorizo para que haga de estas lineas el uso que tenga por conveniente. Reciba V. la seguridad de mi alta consideracion y apreciado etc.

Todo suyo,  
Quatrefragues.  
El Aceite Seirep, se vende á 12, 6, y 4 rs. frasco. Depósito en Leon, farmacia de la Sra. Viuda de Chalazon y sobrino. Para los pedidos al por mayor con notable rebaja dirigirse al Doctor Seirep Union 9. 3.º, Madrid.

## PILDORAS HOLLOWAY



Este remedio, universalmente reconocido por el mas eficaz, purifica prontamente la sangre la cual constituye el manantial de la vida y de cuya impureza provienen todas las enfermedades que tanto afligen el género humano. Las Pildoras Holloway restituyen al estómago y á los intestinos su accion normal, regularizan las secreciones, y restablecen la buena digestion y gracias á sus propiedades balsámicas que purifican la sangre con tanta perfeccion, los nervios y músculos obtienen la debida energia fortificandose enteramente el sistema vital. Las personas de la constitucion mas delicada pueden, sin temor alguno, aprovecharse del poder curativo de este célebre medicamento, ateniéndose á las dosis prescritas en las instrucciones que acompañan cada caja.

## UNGUENTO HOLLOWAY

El Arte Médico no ha llegado aun á producir remedio alguno que pueda compararse á este maravilloso Ungüento, el cual, introduciéndose en la sangre, forma parte de ella y extrae toda partícula morbosa. Cicatriza toda clase de llagas y ulceraciones siendo considerado como el remedio infalible para la pronta y radical cura de toda especie de tumores, escrófulas, males de pierna, gota, reumatismos, y neuralgia. Las personas que padecen afecciones del corazon ó que sufren de constipados, toses ó bronquitis, pueden librarse pronto de estas dolencias apelando á las maravillosas virtudes del Ungüento Holloway.

Para asegurar la curacion rápida y permanente de las enfermedades, conviene siempre que se tomen las Pildoras al mismo tiempo que se emplea el Ungüento.

Amplias instrucciones en español relativas al uso de dichos medicamentos envíanse en las cajas de Pildoras y botes de Ungüento.

Se venden en las principales farmacias del mundo entero y en el establecimiento central del Profesor Holloway, 533, Oxford-street, Lóndres.

No. 4.

Se arrienda en puerta Castillo, número 7, un pajar y cuadras con bastante desahogo. Tambien se arriendan habitaciones bajas para vivir, el que lo desee, puede pasar á dicha casa, donde enterarán del precio.

Por D. Wenceslao Hidalgo, vecino de Hospital de Orbigo, se vende una buena partida de tabla de chopo de varios tamaños y bien acondicionada para colocar en obra. Darán razon calle de S. Marcelo, 13, estanco.

Por D. Gregorio Nieto, se arrienda el segundo piso de la casa que habita en la calle del Conde de Rebolledo núm. 8, el cual reúne todas las comodidades necesarias.

Quien quisiese arrendar una tienda con su trastienda en los Portales de Regla núm. 8, véase con su dueño que habita en la misma casa.

Se arrienda desde San Juan en adelante una tienda con su trastienda con feria ó sin ella, calle de la Rua, número 18.

Por la viuda de Pedrosa que vive calle de los Cardiles núm. 4, se arriendan habitaciones en la calle de la Concepcion núm. 14, y en la de D. Juan de Arfe núm. 13.

Imp. de Garcia Perez y hermano.  
calle de la Concepcion, núm. 8.